

Konzert Erlös für Aids-Hilfe MK

Sängerinnen vom Theater Hagen und
Dortmund im Matthias-Claudius Haus

MENDEN ■ Melodien aus Operette und Musical werden am Samstag, den 1. Juni, im Matthias-Claudius-Haus zu hören sein. Haupt- und nebenberuflich tätige Sängerinnen vom Theater aus Dortmund und Hagen werden überwiegend Heiteres interpretieren. Unter dem Motto „Das ist die Berliner Luft“ werden Maria Köntopp, Lydia Sträter, Cud Kegel und Nachwuchstalent Nadine Sträter (16 Jahre) Kompositionen von Paul Lincke („Frau Luna“) oder Gerhard Froboess („Pack die Badehose ein“) zu

Gehör bringen. Ein bunt gemischtes Programm, bei dem für Freunde alter Gassenhauer sicherlich etwas dabei sein dürfte. Genau wie im Vorjahr, als das Ensemble schon in Lendringsen auftrat, ist der Eintritt frei - um Spenden wird allerdings gebeten. Diese gehen dann an die AIDS-Hilfe des Märkischen Kreise, so dass der Nachmittag nicht nur unter dem Stern der Musik, sondern auch unter dem des guten Zweckes steht. Beginn des Konzertes ist um 15 Uhr, für Kaffee und Kuchen ist auch gesorgt. ■ **MZ**